

La CEPAL organisera la première Conférence de Science et d'Innovation



NACIONES UNIDAS

Santiago de Chili, 3 juin (RHC-PL) – La CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, organisera la semaine prochaine au Chili, la première Conférence de Sciences, d'Innovation et des Technologies de l'Information et des Communications.

L'organisme régional a annoncé que des ministres et des hautes autorités de l'Argentine, du Brésil, du Chili, de Cuba, de l'Équateur, du Mexique, du Nicaragua, du Paraguay et de l'Uruguay ainsi que des experts internationaux et des représentants des agences de coopération allemandes et du Centre de Gestion et des Études Stratégiques du Brésil y participeront.

Des fonctionnaires de cette entité de l'ONU, qui a son siège à Santiago du Chili, ont annoncé que parmi les objectifs de la rencontre figurent la promotion, le développement et l'amélioration des politiques nationales dans ces domaines, et l'examen des stratégies d'innovation et d'échange pour avancer vers un développement inclusif.



CEPAL

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/24844-la-cepal-organisera-la-premiere-conference-de-science-et-dinnovation>



Radio Habana Cuba